

PRESSEMITTEILUNG**Freie
Demokraten**
 **FDP**

PRESSEMITTEILUNG: "STRASSENKLEBER" SCHADEN WICHTIGEM ANLIEGEN KLIMASCHUTZ

Veröffentlicht am 21. November 2022

Tags: [Carola Schumann](#), [Kathrin Meyer-Pinger](#), [Stadtrat](#), [Straßenkleber](#)

”

Mit solchen Aktionen gerät das eigentliche Anliegen in den Hintergrund und wird die Akzeptanz für Klimaprojekte eher verringert als gesteigert. Es gibt auch in Magdeburg genügend andere und geeignetere Möglichkeiten, sich als Bürger politisch zu beteiligen.

Carola Schumann
Kathrin Meyer-Pinger
Stefan Papenbreer

**Freie
Demokraten**
 **FDP**

FDP-Stadträte kritisieren Blockade von Magdeburger Magistralen durch die sogenannte „Letzte Generation“

Zur Aktion der Gruppe „Letzte Generation“ in Magdeburg erklärten die FDP-Stadträte Carola Schumann, Stephan Papenbreer und Kathrin Meyer Pinger am Montag:

„Dass die sogenannte „Letzte Generation“ jetzt auch in Magdeburg Magistralen im Berufsverkehr blockiert und sich auf Fahrbahnen festklebt, ist alles andere als eine gute Nachricht für unsere Stadt und auch nicht für das Klima. Wer sich an solchen Aktionen beteiligt, gefährdet sich und andere und macht sich strafbar. Hier ist der Rechtsstaat gefordert, entschieden einzugreifen und konsequent gegen die Blockierer vorzugehen.“

PRESSEMITTEILUNG



Mit solchen Aktionen gerät das eigentliche Anliegen in den Hintergrund und wird die Akzeptanz für Klimaprojekte eher verringert als gesteigert. Es gibt auch in Magdeburg genügend andere und geeignetere Möglichkeiten, sich als Bürger politisch zu beteiligen und Veränderungen in der Klimapolitik zu fordern sowie konkrete Maßnahmen anzuschieben. Menschen auf dem Weg zur Arbeit oder gar – wie kürzlich in Berlin – Rettungskräfte im Straßenverkehr zu behindern, gehört ganz sicher nicht dazu und darf weder in Magdeburg noch andernorts zum Dauerzustand werden. Auch die Beschädigung von Kunstschatzen ist nur zu verurteilen, und die Stadt Magdeburg tut gut daran, auch hier für geeignete Schutzmaßnahmen zu sorgen.“